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Un élu étudiant indique qu'avoir un service public de l'Université est une chance. Il pense qu'il faut le défendre, parce que 
cela est au bénéfice des étudiants. Il est ravi de constater que tous les membres du Conseil d'administration s'accordent pour 
défendre cela. Néanmoins, il rejoint le Président sur cette question de la stratégie de négociation. 

Le Président propose soit le retrait de la motion, soit de voter« contre» cette motion. 

Une élue enseignante indique que si la motion est repoussée, elle n'aura plus de sens, une fois les négociations faites. 

Une élue enseignante répond qu'elle n'aura pas servi à rien puisqu'il n'y a aucune garantie sur la suite de 2023. La motion 
restera donc utile. 

A une élue enseignante qui indique que la réponse restera la même, le Président répond par l'affirmative, à partir du moment 
où l'Université sera encore dans cette situation; sa responsabilité étant de négocier pour obtenir le meilleur pour Dauphine. 

Une élue enseignante relève le désaccord sur les modes d'action. Les syndicats pensent qu'il n'y a pas d'espoir de négociations 
avec le Gouvernement actuel et que la mobilisation devrait pouvoir les servir; elles ne devraient pas être menées contre la 
mobilisation générale des universitaires et des étudiants. Personnellement, elle est favorable au maintien de la motion. Il y a 
certes une division, mais ce n'est pas le point qui divisera le plus. 

Le Président propose donc le vote de cette motion. Il pense qu'il y a eu toutes les argumentations possibles et que la solidarité 
va manquer à la stratégie menée. La liste Agir ensemble pour une université de service public assume donc le fait de se 
désolidariser d'une stratégie de son Université pour obtenir le meilleur pour elle. 

Une élue enseignante pense qu'il n'est pas raisonnable de conclure là-dessus. Cela sous-entend également que la présidence 
assume de se désolidariser d'un mouvement collectif de tous les personnels. 

Le Président pense que la meilleure solution est de retirer cette motion pour ne pas avoir à voter« contre». Il s'agit d'une 
question d'opportunité et pas de fond, avec lequel il n'y a pas de désaccord. Il réitère donc une dernière fois sa demande de 
voter « contre » cette motion. 

Le Conseil d'administration désapprouve à 22 voix contre, 2 voix pour, 3 abstentions et 1 voix« ne prend pas part au vote », 

la motion de la liste Agir ensemble pour une université de service public, relative à l'augmentation du point d'indice. 

IX. Informations dans le cadre de la délégation de pouvoir du Conseil d'administration au Président

1. Conventions et contrats

2. Voyage d'études MSO

"
Avant de clore cette réunion à 20H15, le Président remercie les membres pour leur participation et leur engagement et 
cappelle '"' le pmchaio Cooseil d'administration aura ''" le 12 décembce 2022, à 16 h'"'" 
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